

Cita con la democracia

Unas 34.000 personas eligen hoy al rector y al Claustro para los próximos cuatro años

El actual rector, José Antonio Cobacho, es el único candidato, una circunstancia que no sucedía desde hace 25 años

LA VERDAD

MURCIA. Cita ineludible con las urnas. Alrededor de 34.000 personas componen el censo que elegirá a lo largo del día de hoy al rector y al Claustro de la Universidad de Murcia para los próximos cuatro años. De esta cantidad, aproximadamente 2.500 pertenecen al grupo del personal docente e investigador, cerca de 30.000 al de alumnos y 1.500 al personal de administración y servicios. Cada uno de los grupos votará en su urna correspondiente (A, B, C, o D), por lo que en cada mesa habrá cuatro urnas. La votación, que se rige por el sistema universal ponderado, comenzará a las 10.30 horas y se prolongará hasta las 18.30, momento en que se cerrarán las mesas electorales y se comenzará el recuento de los votos. La Universidad de Murcia ha dispuesto 32 mesas repartidas por los campus de la Merced, Espinardo, San Javier, y en los hospitales universitarios. Las respectivas mesas y su ubicación en las instalaciones de la Universidad de Murcia se pueden consultar a través de Internet, en la dirección www.um.es/elecciones2010.

El actual rector y único candidato, José Antonio Cobacho, recordó el lunes la importancia de que todos los miembros de la comunidad universitaria acudan hoy a ejercer su derecho al voto para demostrar



José Antonio Cobacho, votando en las elecciones que acabó ganando en el año 2006. :: V. VICIENS / AGN

que «la universidad la hacemos y la trabajamos entre todos».

Además, durante el acto de cierre de campaña aseguró que si en las votaciones no consigue un respaldo suficiente «dejaré el Rectorado, porque no me sentiría legitimado para seguir en este cargo». Cobacho, que durante los últimos quince días ha mostrado en diferentes ámbitos su «preocupación», aseguró en el mismo acto que «espero el mayor apoyo

posible para mi candidatura, ya que no sería lo mismo salir con un porcentaje que con otro, y, en cualquier caso, tras los comicios haremos el oportuno análisis». Aún así, Cobacho se comprometió también el lunes a dejar el Rectorado si, en total, hay más votos en blanco que favorables.

No tendrá problemas si repite los resultados del 2006. Entonces, José Antonio Cobacho sustituyó a José Ballesta al ser elegido con el 60% de

los votos, por el 22% que obtuvo su contricante, Elena Quiñones, y el 18% que consiguió el tercer candidato en liza por aquel entonces, Gabriel García. No hizo falta ni una segunda vuelta al obtener mayoría absoluta. Hoy, los únicos contrincantes de Cobacho son la abstención y el voto en blanco. ¿Sonreirá el rector igual que hace cuatro años?

Comentario: en laverdad.es

EN BREVE

Cierre de la campaña de donación de sangre

SOLIDARIDAD

LA VERDAD. El Vicerrectorado de Estudiantes y Empleo colabora un año más con el Centro Regional de Hemodonación en la Universidad de Murcia, acogiendo el cierre de campaña hoy miércoles, de 9.30 a 14 horas, en el Centro Social Universitario, Campus de Espinardo. Este acto se ha convertido en fecha clave en el calendario de todos los universitarios, ya que brinda la oportunidad de donar sangre, además de participar en diversas actividades, sorteos y premios para todos los donantes.

Espumas que no dañan el medio ambiente

INVESTIGACIÓN

LA VERDAD. La Universidad ha implantado una instrumentación de laboratorio para una investigación en espumas de poliuretano sin emitir gases contaminantes a la atmósfera. Esto es posible gracias a que es la primera máquina de laboratorio en el mundo que emplea la tecnología VPF en semicontinuo, permitiendo la confinación de los reactivos y gases contaminantes emanados del proceso, al contrario que los métodos de fabricación de espumas de poliuretano que se emplean actualmente.

Nueva publicación sobre sostenibilidad ambiental

EDITUM

LA VERDAD. La editora de la Universidad (EDITUM) ha publicado una obra sobre 'Sostenibilidad ambiental en la Región de Murcia', coordinada por Julia Martínez y Miguel Ángel Esteve. El libro analiza desde el concepto de sostenibilidad hasta la huella ecológica, sin olvidar otros aspectos, como los relacionados con los indicadores clave para el mantenimiento de los ecosistemas. Por otra parte, EDITUM ha publicado también 'Dimensión social de la conservación de la fauna: la tortuga mora', de Irene Pérez, Andrés Giménez y Andrés Pedreño.

Los robots futbolistas competirán en Singapur

INFORMÁTICA

LA VERDAD. Los cuatro robots futbolistas del equipo de la Universidad Politécnica de Valencia y la Universidad de Murcia, ganadores de la Robocup Mediterranean Open, participarán el próximo mes de junio en el Mundial que se disputará en Singapur. El investigador de la Universidad de Murcia, Humberto Martínez, explicó que los resultados del trabajo con estos robots se aplican al control de carretillas industriales para el transporte de mercancías. Todo tiene su trascendencia.



Los 'cracks' juveniles de la Física murciana posan con las autoridades y con los diplomas bien agarrados. :: LUIS URIBARRA

Pequeños amigos de Isaac Newton

La Universidad de Murcia entrega los premios de la Olimpiada de Física

LA VERDAD

MURCIA. La Universidad de Murcia celebró, en la Facultad de Química, el acto de entrega de los premios y accésits de la Olimpiada de Física de la Región. El vicerrectorado de Extensión Universitaria, Francisco Guillermo Díaz, y el decano de la Facultad, Gregorio Sánchez, recompensaron a los ganadores de la competición, cuyos seis primeros clasificados participarán en la Olimpiada Nacional de Física, que

se celebrará en Alicante del 8 al 11 de abril. Representarán a la Comunidad Autónoma los estudiantes Sebastián Cánovas, del instituto Juan de la Cierva y Codorniu (Totana); Alejandro Marín, del colegio San Buenaventura (Murcia); Cristian Cánovas, del mismo instituto totanero; Jesús Ocaña, del instituto Isaac Peral (Cartagena); Alberto Espuny, del instituto Alfonso X (Murcia) y Javier Fiqueras, también del colegio San Buenaventura.